

Protokoll

der neunzehnten ordentlichen Sitzung am 24.06.2025

Protokollant/in: Carla Busuiocescu,

Sitzungsleiter/in: Constantin Reber

Beginn der Sitzung: 18:17 Uhr Ende der Sitzung: 21:25 Uhr Sitzungsort: 03.06.H04

Anwesende Mitglieder

LHG	Anwesend	Juso und Grüne HSG	Anwesend	RCDS	Anwesend
Matthias Weingärtner	X	Franziska Bollinger	X	Maximilian Manfred Arntz	X
		Tammo Westphal		Oskar Wiesaki	X
		Johanna Tiepelmann			
		Caspar Sadenius	X		
		Anna Richter			
		Maximilian Henningsen			
		Maya Brandes			

Die Linke.SDS	Anwesend	FSR goes Stupa	Anwesend
Flora Hermann	X	Katharina Wolf	X
Isabell Schmittmann		Carla Busuiocescu	X
Joseph Seidlmayer		Juri Heckmann	X
Marek Lipp	X	Jan Ole Reiß	
Daniel Schuster	X	Constantin Reber	X
Elias Borak		Philipp Okonek	X
		Marlene Jahn	X
		Leon Paech	X
		Jannes Schneider	

AStA: Jonas Flöck, Lea Mauersberger, Vanessa Bokelmann, Yen Ting Liu, Hendrik Bruhn

Beschlussfähigkeit
13 von 25 Mitgliedern anwesend

Top	Betreff
1	Begrüßung, Prüfung der Anwesenheit, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Abstimmung über die Tagesordnung

Tagesordnung aus der Ladung:

A. Allgemeiner Teil/ General Part

Begrüßung, Prüfung der Anwesenheit, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Abstimmung über die Tagesordnung/ Greeting, Check of Attendance, Note on Reaching the Quorum, Vote on the Agenda

B. Wahl: StuPa-Präsidium/ Election: StuPa presidium

C. Protokolle des Studierendenparlaments/Minutes of the Students' Parliament

1. Protokoll der 18. Ordentlichen Sitzung 17.06.2025/Minutes of the 18th ordinary meeting 17.06.2025

D. Berichte/Reports

E. Gegenstände/Topics

1. Antrag: Website und Kommunikation des AStA datenschutzkonform gestalten/Motion: Design the AStA website and communication in compliance with data protection regulations

2. Behandlung Bilanz des Finanzreferates gem. §13 Abs 2 Satzung/ treatment of the balance sheet of the finance department according to §13 para. 2 statutes

3. Entlastung AStA/discharge of the AStA

F. Wahlen, Benennungen und Einberufungen inkl. Antragsbedarf/ Elections, appointments and calls including the need for motions

G. Sonstiges und Verabschiedungen/ Miscellaneous and Farewell

Vorgeschlagene Anpassung durch GO-Antrag des Präsidiums wegen eingegangener Initiativanträge:

A. Allgemeiner Teil/ General Part

Begrüßung, Prüfung der Anwesenheit, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Abstimmung über die Tagesordnung/ Greeting, Check of Attendance, Note on Reaching the Quorum, Vote on the Agenda

B. Wahl: StuPa-Präsidium/ Election: StuPa presidium

C. Protokolle des Studierendenparlaments/Minutes of the Students' Parliament

- Protokoll 17. ordentliche Sitzung 27.05.2025

1. Protokoll der 18. Ordentlichen Sitzung 17.06.2025/Minutes of the 18th ordinary meeting 17.06.2025

D. Berichte/Reports

1. AStA

2. AntiDisk Ausschuss

3. Satzungs und Ordnungsausschuss

E. Gegenstände/Topics

1. Antrag: Website und Kommunikation des AStA datenschutzkonform gestalten/Motion: Design the AStA website and communication in compliance with data protection regulations

- Brauhausberg

- Next Bike

2. Behandlung Bilanz des Finanzreferates gem. §13 Abs 2 Satzung/ treatment of the balance sheet of the finance department according to §13 para. 2 statutes

3. Entlastung AStA/discharge of the AStA

politisch (einzeln bei verlangen von mind. 1 viertel der mitglieder)

F. Wahlen, Benennungen und Einberufungen inkl. Antragsbedarf/ Elections, appointments and calls including the need for motions

1. AStA (Organisation und Digitales)

G. Sonstiges und Verabschiedungen/ Miscellaneous and Farewell

*GO-Antrag durch **Matthias [LHG]** darauf, die Entlastung vorzuziehen. Gegenrede **Franzi [Juso-HSG]**: Wir sollten die Anträge vorher behandeln, den Austausch dazu können wir dann ja auf 15 Minuten begrenzen.*

Abstimmung GO-Antrag: 3-9-2 abgelehnt

*GO-Antrag durch **Marlene [FSRgo]** für alle Anträge ein Zeitlimit von 15 Minuten festzulegen. Gegenrede durch **Matthias [LHG]** Entlastung vorher.*

Abstimmung GO-Antrag: 7-2-5 angenommen

*GO-Antrag auf Fraktionspause durch **Matthias [LHG]** (18:22 Uhr)*

*GO-Antrag auf Fraktionspause durch **Max [RCDS]** (18:29 Uhr)*

*GO-Antrag durch **Matthias [LHG]** Entlastung nach vorne zu ziehen. Gegenrede von **Juri [FSRgo]**: Eine schnelle Besprechung aller Anträge ist möglich, wären noch vor 19Uhr durch.*

Abstimmung GO-Antrag: 3-8-3 abgelehnt

Abstimmung über geänderte TO: 12-2-1 angenommen

Top	Betreff
2	Wahl: StuPa-Präsidium

Keine Kandidatur.

Constantin [FSRgo, Präsidium] stellt GO Antrag auf Vertagung der Wahl StuPa Präsidium. Keine Gegenrede.

Top	Betreff
3	Protokolle des Studierendenparlaments

1. Protokoll der 17. ordentlichen Sitzung 27.05.2025

2. Protokoll der 18. Ordentlichen Sitzung 17.06.2025

*GO-Antrag durch **Matthias [LHG]**: Bitte die Anmerkungen aus meiner Mail noch ins Protokoll. Keine Gegenrede.*

*GO-Antrag auf Bündelung der Protokolle durch **Constantin [FSRgo, Präsidium]**. Keine Gegenrede.*

Abstimmung: 12-0-3 Protokolle beschlossen

Top	Betreff
4	Berichte

1. AStA

Matthias [LHG]: Wir hatten ja den StuPa-Beschluss, dass uns unmittelbar über die Gerichtsprozesse berichtet wird, was ist damit? Es gab ja letzte Woche Neuigkeiten, die nicht berichtet wurden.

Jonas [AStA]: Das ist durchgerutscht, mache es daher jetzt.

Matthias [LHG]: Wieso ist das nicht passiert ?

Jonas [AStA]: Wie gesagt, das ist durchgerutscht, berichte euch gerne jetzt.

*GO-Antrag durch **Matthias [LHG]** auf nicht öffentliche Sitzung: 3-3-9 Antrag abgelehnt*

*GO-Antrag durch **Juri [FSRgo]** auf Änderung TO: Anträge zuerst besprechen, dann die Berichte. Gegenrede durch **Matthias [LHG]**.*

Abstimmung: 11-3-1 GO-Antrag angenommen

Top	Betreff
5	Gegenstände

1. Antrag: Website und Kommunikation des AStA datenschutzkonform gestalten

Marek [Die Linke.SDS] stellt einen GO-Antrag auf Verschiebung des Antrags. Keine Gegenrede.

Juri [FSRgo]: *Wir könnten auch Nichtbefassung entscheiden und der Person schreiben, den Antrag erneut an das kommende StuPa zu stellen.*

Constantin [FSRgo, Präsidium] *stellt einen GO-Antrag darauf, dass das Präsidium beauftragt wird der Person zu schreiben. Keine Gegenrede.*

2. Antrag Brauhausberg

Franzi [Juso-HSG] stellt den Antrag vor: Es wurde letzte Woche auf der KuZe Sitzung bereits ausführlicher darüber gesprochen, es geht darum einen Minimalkonsens zu formulieren und an die Presse herauszugeben, da hatten jetzt auch alle eine Woche Zeit sich damit weiter zu beschäftigen. In der Mitteilung sollen so die Grundforderungen stehen, die wir als Studierendenschaft haben.

Der Initiativantrag wird von genügend StuPa-Mitgliedern eingebracht.

Abstimmung zur Zulassung zur Behandlung: 12-0-3 zugelassen

Matthias [LHG]: Wieso war eine Mitarbeiterin der Fraktion des Landtags der SPD bei der Besprechung letzte Woche dabei?

Franzi [Juso-HSG]: Das KuZe ist öffentlich, sie war vorher auch bei der StuPa-Sitzung.

Marek [Die Linke.SDS]: Wir als SDS stehen dem Ganzen kritisch gegenüber, Privatisierung finden wir überhaupt nicht gut, aber finden diesen Antrag aber wichtig für die Interessen der Studis.

Gast: Was ist mit der Position, sich komplett dagegen zu stellen?

Franzi [Juso-HSG]: Das Schreiben ist lediglich ein Minimalkonsens, damit wir zumindest schon mal irgendwie uns bei der Diskussion rund um den Brauhausberg einbringen und die Studierenden Interessen schützen.

Oskar [RCDS]: Studentisches Wohnen in öffentlicher Hand?

Franzi [Juso-HSG]. Hasso Plattner meinte das

Matthias [LHG]: Da ist der Verwaltungsrat mitbeteiligt, das Erbpachtrecht kann nicht verkauft werden - nur mit Zustimmung des Verwaltungsrats, daher ist die Frage obsolet

Abstimmung: 12-0-3 Antrag angenommen

3. Next Bike

Juri [FSRgo] stellt drei neue Angebote vor. Filmuni und FH haben schon Erhöhung der Semesterbeiträge beschlossen .

Marlene [FSRgo]: aktueller Preis liegt bei 1.30EUR netto pro Studi, aktueller neuer Preis bei Angebot 2 wäre 1.80 EUR brutto pro Studi. Wir haben auf Zahlen vom letzten WiSe und SoSe, das Nutzungsverhalten hat sich geändert. 50% nutzen es in Berlin und 50% in Potsdam, 3h werden gar nicht genutzt, 60% aller Nutzungen unter 15min und weitere 20% bis zu 30 min, d.h. 80% fahren nicht länger als 30 min.

Juri [FSRgo]: Wenn wir jetzt keinen Antrag machen, platzt es für alle (auch FH und Filmuni)

Matthias [LHG]: Sehe den Zeitdruck, aber wir müssen unseren Haushalt gegenüber unseren Studis positionieren, warum 40.000 Euro rausnehmen, um ein vermindertes Angebot anzunehmen?

Maximilian [RCDS]: Danke, dass ihr verhandelt habt. Welches Angebot findet ihr am besten?

Juri [FSRgo]: Meine persönliche Meinung: wir brauchen Berlin und Potsdam, also kommen nur 2 und 3 in Frage, bei dem höchsten Angebot wäre die nächste Verhandlung ab da am starten, was nicht so optimal wäre.

Maximilian [RCDS]: Ich finde auch Berliner müssen mit einbezogen werden, finde die 20 ct Erhöhung von Angebot 2 zu 3 echt gering, lohnt sich dann viel mehr Angebot 3 zu nehmen finde ich.

Oskar [RCDS]: Potsdam meint kreisfreie Stadt Potsdam oder Potsdam insgesamt? Ich finde, Leute im Umkreis von Potsdam auf dem Land müssen unbedingt miteinbezogen werden.

Marlene [FSRgo]: Über die Tarifzonen wissen wir es nicht, aber geht es bei dir aktuell? Weil dann würde es auch weiterhin gehen.

Marek [Die Linke.SDS]: Ich finde es ist gut verhandelt, Angebot 3 ist uns zu teuer , wir tendieren daher zu Angebot 2: da ist die Steigerung verkraftbar und gut von den Leistungen her, der Verhandlungsspielraum ist da schon sehr ausgereizt.

Hendrik [AStA]: Danke für die Angebote, dann können wir den Punkt mit der Erhöhung rausnehmen?

Juri [FSRgo]: Das Finanzreferat hat Recht, der Haushalt muss nicht geändert werden, die Einplanung muss das nächste StuPa vornehmen, dann würden wir einen Änderungsantrag von mir und Marlene als Antragsteller einbringen, das zu ändern.

GO-Antrag auf Fraktionspause durch Matthias [LHG].

*Einbringung des Nextbike Antrags zu Angebot Nummer 2 durch genügend StuPa-Mitglieder.
Abstimmung über die Zulassung zur Behandlung: 15-0-0 zugelassen.*

Abstimmung über den Antrag in geänderter Fassung: 14-0-1 Antrag angenommen

Franzi [Juso-HSG]: Was ist mit der Frist zur Satzung? Die ist ja jetzt abgelaufen...

Juri [FSRgo]: Ja, das ist ungünstig gelaufen, wir haben jedoch einen guten Änderungsantrag verfasst, der hätte beschlossen werden können, jedoch haben wir heute keine Zwei-Drittel-Mehrheit an StuPa-Mitgliedern, weshalb es uns in jedem Fall nicht möglich ist die Satzung noch in dieser Legislatur zu ändern.

GO-Antrag durch Matthias [LHG] den TO-Punkt zu schließen. Gegenrede durch Leon [FSRgo]: finde es kann Juri nicht zum Vorwurf gemacht werden, bei dem Ausschuss haben sich nur sehr wenige beteiligt und Juri hat das diese Legislatur die ganze Zeit ordentlich gemacht, das ist eine Satzung aus den vorherigen Legislaturen, als wir hier nicht mal Teil von waren.

Abstimmung: 13-0-1 GO-Antrag angenommen.

Top	Betreff
6	Berichte

1. Berichte AStA

Matthias [LHG] stellt einen GO-Antrag auf geheime Sitzung.

Abstimmung: 11-0-3 GO-Antrag angenommen.

2. Bericht Antidiskriminierungs Ausschuss

Franzi [Juso-HSG]: Max musste in die Heimat fahren und kann daher nicht persönlich berichten, daher mache ich das. Beim Ausschuss am Montag waren Max, Katharina, Jonas und ich da, es gab im Vorhinein eine Anmerkung von Oskar zur Ladungsfrist, das hatte jedoch keine Prio, aber bei der nächsten Ladung wird auf eine längere Vorlaufzeit Acht gegeben. Es geht ja nicht um Beschlüsse beim Ausschuss, sondern es sollen Themen erarbeitet werden, die an das neue StuPa weitergeleitet werden.

Matthias [LHG]: Der Ausschuss ist sehr wichtig. Die Wahl dafür war Anfang Mai für den Ausschuss, einen Tag vor der StuPa- Wahl den Ausschuss einzubauen, finde ich etwas seltsam. Personen geben in der Zwischenzeit Interviews, aber finden nicht die Zeit für den

eigenen Ausschuss, finde das dem Thema nicht angemessen, wir wären auch gerne bei dem Ausschuss gewesen, wir haben auch noch Jobs, bei der Email von Oskar gab es die Bitte den Ausschuss neu einzuladen... Max scheint das Thema nicht so wichtig zu sein.

Franzi [Juso-HSG]: Sehe die Kritik, ich kann da nicht für Max reden, das muss er dann machen. Zu dem Punkt, dass es noch eine Ausschusssitzung geben soll: das ist auf jeden Fall möglich, über Zoom ist heute ohnehin nicht möglich, würde gerne trotzdem meine Gedanken dazu äußern, es sollte daran gearbeitet werden die Ordnungsrufe auszuformulieren, da war der Vorschlag im Ausschuss zu besprechen, was in den Ordnungsruf geahndet werden soll und ob man das an den Satzungsausschuss gibt, da ja dann auch die GO geändert werden muss. Der Satzungsausschuss kümmert sich dann um die Umsetzung. Bei einem Workshop wäre die Idee: eine Art eine Awareness Workshop zu machen, mit Asta-Vorstand, Stupa und weiteren. Ein weiterer Workshop für Bildung der StuPA Mitglieder und AStA Mitglieder. Unterpunkt für Anträge, wenn man in diesem Awareness- und Bildungsworkshop zusätzlich zu Finanzen, Auswirkungen auf Awareness, Konzept und Struktur. Es gab noch Angebote von Workshops mit bestimmten Organisationen, wo man konkreter darüber sprechen müsste, inwiefern was gangbar ist.

Vanessa [AStA]: Ich will Max kritisieren, ich habe erst am Montag die Ladung gesehen, wir konnten beide als Anti-Disk nicht daran teilnehmen, fühle mich als AntiDis nicht vertreten, finde das schade - auch meiner Arbeit in der Legislatur gegenüber schade, hatte ja auch mit Claudio Arbeitsmeetings und einen runden Tisch für Antragsgruppe, Antrag für Ordnungsrufe etc gibt es schon glaube ich, es wäre super Gremien übergreifend daran zu arbeiten, es gibt einige die da was aufsetzen dazu und es wäre sinnvoll alles zu bündeln was gerade parallel passiert.

Franzi [Juso-HSG]: Ich teile die Kritik an der Einladungspraxis. Code of conduct und Awareness Konzept von Ersti-Beauftragten sind auch Dinge, die wir im Ausschuss besprochen haben, ich kann gerne die Notizen von der Besprechung allen zugänglich machen.

Oskar [RCDS]: Ich will meinen Unmut zum Ausdruck bringen, hätte dieses Ausschuss sehr gerne gemacht, Max rotzt dann so eine Einladung hin. Hatte meine Kandidatur damals nur zurückgezogen wegen offensichtlich fehlender Mehrheit, aber hätte es sehr gerne gemacht.

Matthias [LHG] *stellt einen GO-Antrag auf Fraktionspause.*

Max [RCDS] *stellt einen GO-Antrag auf Fraktionspause.*

Franzi [Juso-HSG] *stellt einen GO-Antrag auf Fraktionspause.*

3. Bericht Satzungsausschuss

Matthias [LHG] *stellt einen GO-Antrag darauf, den Bericht über den Satzungsausschuss auszulassen, da bereits vorher genug über den Satzungsausschuss gesprochen wurde und stattdessen direkt mit der Entlastung fortzufahren. Keine Gegenrede.*

Top	Betreff
7	Gegenstände

1. Antrag auf finanzielle Entlastung aller Reffis des 28. AStAs

Antrag wird als Initiativantrag von genügend StuPa-Mitgliedern eingebracht. Abstimmung über Zulassung zur Behandlung: 14-0-0 zur Behandlung zugelassen.

Abstimmung: 11-2-1 Antrag angenommen

2. Behandlung Bilanz des Finanzreferates gem. §13 Abs 2 Satzung

Hendrik [AStA]: Ich habe bereits drei Dokumente herumgeschickt zur Bilanz. Zum Haushalt: an sich gibt es einige Haushaltstitel, die überzogen sind. Zu der letzten Liste mit den Fachschaftstreffen, waren wir da länger schon offen. Es sieht ansonsten alles recht gut aus.

Matthias [LHG]: Vielen Dank. Wir waren ja bereits im Austausch über die 42 ct Anlagevermögen, weil wir keine richtige Inventur führen, im KuZe beispielsweise hängt von viel Zeug, würde mir wünschen für das nächste StuPa, dass jemand eine Strichliste führt mit Dingen die wir haben, sollten eine Übersicht haben von was wir kaufen, für nächste Legislatur wünschen mir da jemanden durchzuschicken mit Inventur. Hendrik top Arbeit deinerseits, vielen Dank für die Transparenz und Geduld, uns muss allen klar sein in der freien Wirtschaft wäre dieser bericht niemals durchgegangen und von dem was ich gehört habe sollte das eigentlich nicht rechnungstauglich sein, es sind 34 Einträge mit Dingen die verändert werden sollen.

Daniel [Die Linke.SDS]: 42 ct als Anlageprodukt stehen, hat das nichts damit zu tun wie die Inventur ist, sondern mit der Nutzungsdinge die ablaufen. Das liegt daran, dass wir im letzten Jahr keine größeren Anschaffungen hatten, das ist keine Frage der Inventur.

Ekze: Ich will nur sagen, dass wir regelmäßig mit dem Finanzreferat Inventur gemacht haben, wir wissen was wir da haben, zum RPA wurde uns nichts gesagt, aber da hätten wir gerne unterstützend mitgearbeitet.

Matthias [LHG]: Meiner Erkenntnis nach hat die Zusammenarbeit mit dem RPA nicht gut funktioniert, aber es hing damit nicht zusammen, sondern eher mit der Tatsache mit der Schlüsselliste und so, da gab es ja genug Kritik an einer gewissen Person. Ich halte an meiner aussage fest, dass 42ct nicht inventar vermögen der Studischaft sind.

3. Politische Entlastung

Abstimmung, darüber ob getrennte Abstimmung bei politischer Entlastung erfolgen soll:
14-0-0 (ja-nein-enthalten) - getrennte politische Entlastung

AStA-Reffis:

- Jonas: 14-0-0
- Lea: 14-0-0
- Hendrik: 15-0-0
- Yen Ting: 15-0-0
- Leo: 7-3-5
- Zoe: 7-3-5
- Vanessa: 12-0-3
- Danylo: 8-0-7
- Shady: 9-2-4
- Simon: 5-9-1
- Maurice: 11-0-4
- Hans Georg: 15-0-0
- Philipp: 5-0-10
- Moritz: 13-0-2

4. Satzungsänderung:

Juri [FSRgo]: Der Antrag den wir jetzt hier vorliegen haben enthält genau die Änderungen, die der Präsident sich bezüglich der neuen Satzung gewünscht hat.

Matthias [LHG] *stellt einen GO-Antrag auf Fraktionspause.*

Feststellung: Es sind nicht genügend Personen anwesend, um die Satzung wirksam entsprechend anpassen zu können.

Matthias [LHG]: Ich würde vorschlagen, wir schreiben dem Präsidenten als Grundlage unseren Änderungsantrag zu nehmen und bitten den Präsidenten darum, rechtsaufsichtlich tätig zu werden. Dafür könnten wir einen Beschluss fassen, dass wir den Präsidenten unterstützen und den Antrag aus dem Satzungsausschuss dahingehend ändern und Bitte tätig zu werden - wird schriftlich nachgereicht.

Der Antrag wird als Initiativantrag von genügend StuPa-Mitgliedern eingebracht.
Abstimmung über die Zulassung zur Behandlung: 12-0-3 zugelassen.

Gast: Welche Maßnahmen hat der Präsident angekündigt, wenn dem nicht nachgegeben wird?

Matthias [LHG] stellt einen GO-Antrag auf sofortige Abstimmung. Gegenrede durch **Marek [Die Linke.SDS]**. **Matthias [LHG]** zieht den GO-Antrag zurück.

Juri [FSRgo] fasst die Kritik des Präsidenten zusammen: Es wurde eine Liste geschickt, was geändert werden muss, es sind aber nicht genügend Leute dafür da, die neu geplante Satzung anzupassen.

Gast: Was wird er tun, wenn es nicht geändert wird?

Juri [FSRgo]: Er hält sich rechtsaufsichtliche Maßnahmen vor: entweder komplett aufheben oder ändern.

Gast: Rechtsaufsicht ist Aufhebung. Eine Änderung wäre mir neu, bin mir sehr sicher, dass das nicht geht.

Juri [FSRgo]: Ich glaube das auch, aber wir können nichts anderes erreichen.

Abstimmung: 12-0-3 Antrag angenommen

5. Antrag zur Manga Bibliothek

Matthias [LHG]: Ich würde gerne noch einen Antrag einbringen. Bei der KuZe Sitzung haben wir uns Räumlichkeiten angeschaut, Aufgrund von Personalmangel in der Manga Bibliothek, wurde irgendwie ein Wlan Zugang gelegt, der die bauliche Substanz des Gebäudes in Mitleidenschaft zieht, der Antrag wäre darauf gerichtet, das Wlan Kabel fachgerecht zu verlegen, um mögliche zukünftige Schadensersatzansprüche zu vermeiden.

Der Antrag wird von genügend StuPa-Mitgliedern eingebracht.

Abstimmung über die Zulassung zur Behandlung: 14-0-0

Ekze: Wir haben das Loch in der Wand für das Kabel nicht gemacht, sondern KuZe-Mitarbeiter.

Marlene [FSRgo]: Bei einem Finanzantrag brauchen wir einen Preis, hast du schon Beträge oder so, was es kosten würde, das fachgerecht machen zu lassen?

Matthias [LHG]: Valider Punkt, würde den Antrag so stellen, dass der AStA Angebote einholen soll, da müsste ja auch eingeschätzt werden, ob die bauliche Substanz des Gebäudes tatsächlich beschädigt ist und ob es nicht vielleicht die Möglichkeit gibt, das Loch zu stopfen oder so... da können ja sonst ggf. auch Mäuse etc durch. Aber nein, es gibt noch kein konkretes Angebot.

Marlene [FSRgo]: Der AStA müsste also wieder zu uns zurück je nach dem....

Matthias [LHG]: Ich gehe davon aus, dass es unter 1.500 Euro sein wird, bei der Manga Bib schaffen die das personaltechnisch aktuell nicht sich darum zu kümmern, daher der Arbeitsauftrag an den AStA das zu prüfen.

Lea [AStA]: Ich frage mich, worüber wir reden...geht es um das Stopfen des Lochs oder die Wlan-Verbindung, weil die Manga Bib will ja umziehen...?

Ekze: Wir brauchen kein Loch für die Wlan-Verbindung, wenn wir eh umziehen.

Jonas [AStA] *stellt aufgrund der Spontanität des Antrags und der Bedürftigkeit nach mehr Vorbereitung einen GO-Antrag zur Schließung des TO-Punktes.*

Matthias [LHG] zieht den Antrag insgesamt zurück.

Top	Betreff
6	Wahlen, Benennungen und Einberufungen inkl. Antragsbedarf

Constantin [FSRgo, Präsidium] *stellt einen GO-Antrag auf Verschiebung der AStA Wahl: Organisation und Digitales. Keine Gegenrede.*

Top	Betreff
7	Sonstiges und Verabschiedungen

Constantin [FSRgo, Präsidium] *stellt einen GO-Antrag auf Schließung der Sitzung. Keine Gegenrede.*